

多様な背景を持った学生の受け入れに配慮した 選抜の実施について

本学は群馬県高山村に開学し、県北部地域の医療・福祉の発展、充実に貢献してきました。現在は、群馬県の中心都市部である高崎市にキャンパスを置き、首都圏ともアクセスが良いことから、より高度で先進的な看護学・リハビリテーション学・医療技術学を学ぶことができます。

県北部地域を熟知した本学が、当該地域出身者を質の高い医療専門職として社会に還元していくことには意義があり、果たしていく使命の一つと考え、居住地域に関する多様な背景を持った学生の受け入れに配慮した選抜（地域枠）として、「群馬県北部地域対象特別選抜」を下記のとおり実施いたします。

【目的】

本学の原点である高山村を含む群馬県北部地域（沼田市、渋川市、吾妻郡、利根郡）の出身者を対象とし、将来も地元地域に根付き、山間部の多い群馬県北部地域の医療・福祉の発展、充実に貢献できる医療専門職を育成することを目的とする。

【評価する能力】

医療専門職として地元地域（群馬県北部地域）の医療・福祉の発展、充実に貢献したいとする熱意と、その実現のために本学で学ぶ意思と基礎学力（言語能力、数学的処理能力の基礎的水準）があるか、そして本学での学修に主体性と協働性をもって臨める素養があるか、さらにその学修を全うするために粘り強く、継続的に努力できる資質があるかを、多面的・総合的に評価する。

【期待する成果】

首都圏とのアクセスが良い群馬県高崎市に所在する本学において、先進的な学びだけでなく、群馬パース病院をはじめとして県北部地域を中心に展開するPAZグループ各施設の臨床や福祉現場と連携した教育を通じて、県北部地域出身者が卒業後に医療従事者として地元地域に根付き、地域の関係機関との連携を広げていくことにより、山間部の多い県北部地域全体の医療・福祉のさらなる発展、充実に貢献していくことが期待される。